

# Nul n'est comparable aux Boulevards de Paris

13-10-2019

"Toute capitale a son poème où elle s'exprime, où elle se résume, où elle est plus particulièrement elle-même. Les Boulevards sont aujourd'hui pour Paris ce que fut le Grand Canal à Venise, ce qu'est la Corsia dei Servi à Milan, le Corso à Rome, la Perspective à Pétersbourg (imitation des Boulevards), Sous les Tilleuls à Berlin, le Bois de La Haye en Hollande, Regent-Street à Londres, le Graben à Vienne, la porte du Soleil à Madrid. De tous ces cœuvres de cités, nul n'est comparable aux Boulevards de Paris."

Balzac, Histoire et physiologie des boulevards de Paris, 1846

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com